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第２回まつもと子ども未来委員会の報告 

平成 28 年５月１１日 

 

第
だい

２期
き

の第２回目まつもと子
こ

ども未来
み ら い

委員会
いいんかい

は、平成２８年４月２４日（日）まつもと

市民
し み ん

芸術館
げいじゅつかん

で行
おこな

いました。この日
ひ

は、３５人
にん

の委員
い い ん

のうち、小学校
しょうがっこう

５年生
ねんせい

から高校
こうこう

１年生
ねんせい

までの２２人
にん

の委員
い い ん

が出席
しゅっせき

しました。 

  

１ 正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

の選出
せんしゅつ

 

 最初
さいしょ

に、正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

の候補者
こうほしゃ

を選
えら

びました。

小学生
しょうがくせい

、中学生
ちゅうがくせい

、高校生
こうこうせい

のそれぞれから２人ず

つ正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

の候補者
こうほしゃ

を全部
ぜ ん ぶ

で６人
にん

選
えら

んで、

候補者
こうほしゃ

のなかから委員長
いいんちょう

１人と副委員長
ふくいいんちょう

５人を

決
き

める予定
よ て い

でした。この日
ひ

は、小学生
しょうがくせい

の 2 人、

中学生
ちゅうがくせい

の1人の計３人
にん

の候補者
こうほしゃ

が決
き

まったので、

残
のこ

りの候補者
こうほしゃ

を決
き

めることと、候補者
こうほしゃ

のなかで正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

を決
き

めることは次回
じ か い

行
おこな

うことにしまし

た。 

  

２ 話
はな

し合
あ

いのテーマについて 

続
つづ

いて、未来
み ら い

委員会
いいんかい

で話
はな

し合
あ

うテーマを決
き

め

ました。未来
み ら い

委員会
いいんかい

に応募
お う ぼ

したときや、１回目

の委員会
いいんかい

のときに、みんなから出
で

た意見
い け ん

として

「１．松本
まつもと

の PR について」「２．まちをよくす

ることについて」「３．自然
し ぜ ん

や環境
かんきょう

のことにつ

いて」「４．まちのくらしや安全
あんぜん

について」「５．

まちをきれいにすることについて」「６．そのほ

か」の６つがテーマの候補
こ う ほ

でした。ほかの意見
い け ん

はなかったので、この６つのなかからテ

ーマを決
き

めることにしました。 

まず、６つのなかから、１人２つまで希望
き ぼ う

するテーマを選
えら

び、なぜそのテーマを希望
き ぼ う

したのか、グループのなかで話
はな

し合
あ

いました。その後
あと

、どんな意見
い け ん

があったかグループ

ごとに発表
はっぴょう

しました。 
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☆ みんなからの主
おも

な意見
い け ん

 

希望するテーマ 希望する理由 

１ 松本
まつもと

の PR について  松本
まつもと

をもっと活気
か っ き

づけたい 

 がくとを知
し

ってもらいたい 

 観光客
かんこうきゃく

を増
ふ

やしたい 

 松本
まつもと

を有名
ゆうめい

にしたい 

 去年
きょねん

と同
おな

じテーマをよりくわしく知
し

りたいから 

２ まちをよくすることにつ

いて 

 交通
こうつう

マナーのこともふくめるのでいい 

 松本
まつもと

の人口
じんこう

についてもとりあつかいたい 

 松本
まつもと

のありかたを話
はな

し合
あ

いたい 

３ 自然
し ぜ ん

や環境
かんきょう

のことにつ

いて 

 色々
いろいろ

な環境
かんきょう

問題
もんだい

を学
まな

び防
ふせ

ぎたい 

 自然
し ぜ ん

を守
まも

りたいから 

 かん境
きょう

問題
もんだい

についてくわしく知
し

れば自分
じ ぶ ん

たちでも

できることが増
ふ

えると思
おも

うから 

 ゴミがあると観光客
かんこうきゃく

に失礼
しつれい

 

４ まちのくらしや安全につ

いて 

 しっかりとマナーを守
まも

って安全
あんぜん

に登校
とうこう

するにはど

うしたらいいか 

 マナーを守
まも

れていない人にマナーを守
まも

らせるため

にはどうしたら良
よ

いかを考
かんが

えたほうが良
よ

いと思
おも

う 

 第一期
だいいっき

で話
はな

し合
あ

えずに終
お

わってしまったテーマだ

から、第二期
だ い に き

でくわしく知
し

りたい 

 まちをきれいにすることによって安全
あんぜん

にくらせる 

５ まちをきれいにすること

について 

 きれいにすることで３番
ばん

にもつながっていい 

 松本駅
まつもとえき

の第一
だいいち

印象
いんしょう

が悪
わる

いから 

 周
まわ

りから見
み

てもきれいだと思
おも

ってもらえるように

したいから 

６ その他  昔
むかし

の松本
まつもと

の歴史
れ き し

をよく知
し

りたいから 

 やること（見学
けんがく

する場所
ば し ょ

）が多
おお

そうだから 

 歴史
れ き し

と理科
り か

が好
す

きだから色々
いろいろ

な人
ひと

に知
し

ってもらう

イベントを作
つく

っていきたい 

 みんなの意見
い け ん

をきいてから、もう一度
い ち ど

、１人２つまで希望
き ぼ う

するテーマを選
えら

び、選
えら

んだ

人
ひと

が多
おお

いテーマ３つを第二期
だ い に き

の未来
み ら い

委員会
いいんかい

で話
はな

し合
あ

うことにしました。結果
け っ か

は、１を選
えら

んだ人
ひと

が１２人
にん

、２を選
えら

んだ人
ひと

が３人
にん

、３を選
えら

んだ人
ひと

が６人
にん

、４を選
えら

んだ人
ひと

が７人
にん

、５

を選
えら

んだ人
ひと

が８人
にん

、６を選
えら

んだ人
ひと

が６人
にん

だったので、第二期
だ い に き

の未来
み ら い

委員会
いいんかい

では、「１．松本
まつもと
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の PR について」「４．まちのくらしや安全
あんぜん

について」「５．まちをきれいにすることに

ついて」をテーマとして話
はな

し合
あ

うことになりました。 

 

３ 学習
がくしゅう

したいこと、見学
けんがく

したい施設
し せ つ

について 

 これから話
はな

し合
あ

うテーマが決
き

まったので、

学習
がくしゅう

したいことや見学
けんがく

したい施設
し せ つ

について、ど

んなことを学習
がくしゅう

したいか、どんな人
ひと

から話
はなし

をき

きたいか、どんな施設
し せ つ

を見学
けんがく

したいかをグループ

ごとに意見
い け ん

交換
こうかん

しました。その後
あと

、どんな意見
い け ん

が

あったかグループごとに発表
はっぴょう

しました。 

 

☆ みんなからの主
おも

な意見
い け ん

 

松
本
のP

R

に
つ
い
て 

 学 習
がくしゅう

したいこと 

  ・松本
まつもと

のいいところを知
し

ってもらうには 

 ・松本
まつもと

空港
くうこう

の発着便
はっちゃくびん

を増
ふ

やすには 

 ・県外
けんがい

、海外
かいがい

の人
ひと

たちに直 接
ちょくせつ

松本
まつもと

の良
よ

い 所
ところ

を紹 介
しょうかい

（インターネット） 

  ・「がく都
と

」を広めたい 

  ・松本
まつもと

が有名
ゆうめい

になるためには 

  ・松本
まつもと

の特産物
とくさんぶつ

を PR したい 

  ・県外
けんがい

ではどんな PR をしているのか直 接
ちょくせつ

自分
じぶん

たちで体験
たいけん

したい 

 話
はなし

をききたい人
ひと

 

 松本城
まつもとじょう

の人
ひと

・ボランティアの人
ひと

・観光客
かんこうきゃく

の通訳
つうやく

の人
ひと

 

 見学
けんがく

したい施設
しせつ

 

 松本城
まつもとじょう

・市役所
しやくしょ

・松本
まつもと

空港
くうこう

・アルプス公園
こうえん

・歴史
れきし

博物館
はくぶつかん

・上高地
かみこうち

・美ヶ原
うつくしがはら

（青年
せいねん

の家
いえ

にとまる）・開智
かいち

学校
がっこう

・時計
とけい

博物館
はくぶつかん

・松本市
まつもとし

立
りつ

博物館
はくぶつかん

・NHK放送局
ほうそうきょく

 

ま
ち
の
く
ら
し
や
安
全
に
つ
い
て 

 学 習
がくしゅう

したいこと 

  ・自転車
じてんしゃ

や歩行者
ほこうしゃ

のマナーが悪
わる

いのでどうすればいいか話
はな

し合
あ

いたい 

  ・大雪
おおゆき

が降
ふ

った際
さい

の道路
どうろ

整備
せいび

をどうするか 

  ・警察
けいさつ

の方
かた

に松本
まつもと

ではどのようなことが起
お

きているのかを聞
き

く 

 話
はなし

をききたい人
ひと

 

  警察
けいさつ

の人
ひと

・消 防
しょうぼう

署
しょ

の人
ひと

 

 見学
けんがく

したい施設
しせつ

 

 警察
けいさつ

署
しょ

・消 防
しょうぼう

署
しょ
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ま
ち
を
き
れ
い
に
す
る
こ
と
に
つ
い
て 

 学 習
がくしゅう

したいこと 

 ・駅前
えきまえ

、あがたの森
もり

の鳥
とり

ひがいについて 

  ・どうしたらゴミが減
へ

らせるか 

  ・花
はな

いっぱい運動
うんどう

をしたい 

 話
はなし

をききたい人
ひと

 

  駅前
えきまえ

でごみを拾
ひろ

ってくれている方々
かたがた

 

 見学
けんがく

したい施設
しせつ

 

  駅前
えきまえ

・ごみ 収 集
しゅうしゅう

センター・上高地
かみこうち

・森林
しんりん

・山
やま

などを管理
かんり

しているところ・山
やま

と自然
しぜん

博物館
はくぶつかん

・川
かわ

・公園
こうえん

 

 

 

次回
じ か い

のまつもと子ども未来
み ら い

委員会
いいんかい

は、５月２２日（日）に行
おこな

います。 

正
せい

副委員長
ふくいいんちょう

を決
き

めて、「まちのくらしや安全
あんぜん

について」学習
がくしゅう

したり、意見
い け ん

交換
こうかん

をして、

８月
がつ

の市長
しちょう

さんへの提言
ていげん

づくりを進
すす

めます。 


